

Queridos habitantes de Lejamaní,

Necesitamos tener conciencia sobre lo que sucede a nivel mundial, si estas en una ciudad en la que se han diagnosticados casos de COVID 19, lo mas recomendable es que no viajes fuera de la ciudad en la que te encuentras.

Si decides ingresar al Municipio, comunica a las autoridades de Salud y Municipales tu ingreso, asi poder brindar apoyo y tomar las medidas para salvaguardar tu vida, la de tu familia y la de todos nuestros habitantes.

Respeta y haz caso de las medidas establecidas por la Gobernacion y Secretaria de Salud.

Respeta a los RETENES, que unicamente estan interesados en el bienestar colectivo.

No circules a menos que sea necesario.

Los derechos de las demas personas comienzan donde terminan los tuyos, la mejor manera de ayudar es no salir de Casa.